

Andersen es el protagonista del Día del Libro Infantil

La biblioteca de Ermua ha organizado diferentes actividades para festejar el Día Internacional del Libro Infantil, que se celebra hoy. Para ello, expone en sus instalaciones una recopilación de cuentos de Hans Christian Andersen.

Además, los centros escolares han trabajado durante todo el mes de marzo el cuento de ' La princesa y el guisante ' de este autor. Los estudiantes han escrito finales alternativos de la obra, lo han contado en verso o han ilustrado con dibujos su pasajes más importantes. Estos trabajos se expondrán la semana que viene en la biblioteca infantil.

En las ' Tardes de cuento ' se narró esta obra y, para promocionar la lectura infantil, las librerías locales ofrecieron ayer un 10% de descuento en libros infantiles, presentando el carné de la biblioteca.

